
Frau Kubon bringt den Antrag ein und begründet diesen. 

 

Frau Kling weist darauf hin, dass eine Beschlusskontrolle im neuen IRIS-Format in 2023 

technisch noch nicht möglich ist. Sie schlägt vor, in der kommenden Sitzung nochmal eine 

Vorlage nach dem bisherigen Verfahren vorzulegen. Hierbei sollen Anträge sowohl aus dem 

Planungs- und Umweltausschuss als auch aus dem Bau- und Vergabeausschuss berücksichtigt 

werden. 


